

EVE-scène universitaire accueille l'Eclipse festival le mercredi 16 janvier et le jeudi 17 janvier. Cet événement est organisé par Elektrik Campus, association composée d'élèves en licence pro « gestion et développement des structures musicales » de l'Université du Mans. Julie, co-organisatrice et chargée de communication, présente les temps forts de cette première édition.

Comment se déroule l'Eclipse Festival ?

L'événement se déroule sur deux jours. Une conférence est prévue en ouverture, le mercredi 16 janvier. En clôture des débats, Obsimo, DJ Bordelais, proposera un live set. Des concerts rythmeront la soirée du jeudi 17 janvier avec une programmation éclectique. Nous nous ouvrons aussi à d'autres univers que la musique. Ainsi, le public pourra apprécier une exposition de dessins.

« Le partage, moteur de l'Eclipse Festival »

Pourquoi avoir baptisé ce festival « éclipse » ?

Nous voulions un nom qui symbolise quelque chose d'éphémère et naturelle. L'éclipse est un phénomène court mais exceptionnel. Ce festival donne l'occasion au public de vivre un bon moment en l'espace de deux jours.



Quels sont les points forts de l'événement ?

En premier lieu, la conférence sur le thème « Du vinyle au streaming, comment écoutons-nous de la musique aujourd'hui ? ». Le plateau musical constitue l'autre temps fort. Nous offrons une place de choix à la scène locale en programmant des artistes manceaux, SILVESTRO DICE et le collectif BAD FAT. Fox Tatoo, la réalisatrice de

l'exposition, est également originaire du Mans. Nous proposerons notamment des bières artisanales du cru.

Qu'attendez-vous de cette première édition ?

Nous souhaitons partager de la bonne musique, des connaissances et d'autres formes d'art. La notion de partage est le moteur du festival. Nous voulons tout simplement emmener le public au septième ciel.

Propos recueillis par Noémie COURCELLE.

Photos : Droits réservés.

Éclipse Festival à EVE-Scène Universitaire (Le Mans). Mercredi 16 janvier à 18 h, conférence « Du vinyle au streaming, comment écoutons-nous de la musique aujourd'hui ? » animée par le journaliste Sophian Fanen. Débat suivi d'un DJ set avec Obsimo (Bordeaux). Entrée libre.

Jeudi 17 janvier à 19 h 30, concerts avec Bad Fat (Le Mans), Silvestro Dice (Le Mans), Senbei (Bordeaux) et Par.SEK (Paris/Clermont-Ferrand). Entrée : 5 € pour les étudiants et 7 € plein tarif. Page Facebook : [Festival Eclipse](#).



Sophian Fanen (crédit : Pierre Morel).



Obsimo (crédit : Cocobird).



Silvestro Dice (crédit : Alsy).



SENBEI live - Crédit AUCEPIKA.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)